

La Escuela bilingüe 110, la más antigua de Moscú, llevará a partir del próximo año el nombre de Miguel Hernández, según anunció su director, Serguey Martínez, en el homenaje que sus alumnos tributaron al poeta oriolano, dentro de las I Jornadas Hernandianas en Rusia, organizadas por la Fundación Cultural Miguel Hernández, el Instituto Cervantes, la Embajada de España y la Asociación de Hispanistas Rusos.

La Escuela bilingüe 110, que tiene doscientos años, imparte enseñanza en los niveles de primaria y secundaria y cuenta con más de seiscientos alumnos, una representación de los cuales ofrecieron un recital sobre la vida y obra del poeta oriolano. El director de la Escuela, hijo de uno de los llamados 'niños de la guerra', natural de Cuenca, pronunció unas palabras en las que expresó el honor que significaba para ellos que la Fundación del poeta haya escogido este centro escolar, el más antiguo de Moscú, para que lleve el nombre de Miguel Hernández. "Estamos seguros –dijo- que las futuras generaciones y los alumnos nuestros sabrán apreciar tan alta distinción".

Por su parte, el director de la Fundación, Juan José Sánchez Balaguer, hizo entrega de un lote de publicaciones de Miguel Hernández para que pueda ir configurándose una biblioteca hernandiana en el centro educativo. También entregó otro material impreso sobre temas oriolanos, entre ellos el libro 'Miguel Hernández de la mano de Miguel Hernández', original del profesor Jesucristo Riquelme Pomares, quien por la tarde pronunció en el Instituto Cervantes una conferencia sobre la producción teatral de Miguel Hernández. A continuación, el profesor de Traducción de la Universidad Lingüística de Moscú, Andrés Santana Arribas, presentó la publicación 'Miguel Hernández en la prensa rusa', editada por la Fundación, Cristina de Lama y César Moreno presentaron la publicación 'Apuntes para el retrato de una amistad' y finalmente quedó inaugurada la exposición virtual sobre Manuel Altolaguirre realizada por el taller de la Fundación del poeta oriolano.